PUERTO RICO EN WASHINGTON

WASHINGTON, D. C. — Ha dado lugar a especulaciones en esta capital la revelación hecha por José A. Cintrón Rivera, presidente interino de la CGT (sector de Barreto Pérez), de que su agrupación sindical está gestionando su afiliación a la Unión Internacional de Empleados de Muelles y Almacenes, filial del Congreso de Organismos Industriales.

Lo anterior fué revelado por Cintrón al solicitar que la participación de dos representantes de la entidad que preside en la sesión inaugural de las negociaciones de compra de la zafra del 1947.

La agrupación filial hawaiana de la Unión Internacional de Empleados de Muelles y Almacenes está en huelga desde el primero de septiembre, y el presidente de la Unión, Harry Bridges, dice que sus afiliados están tan bien organizados y son tan leales que habrá huelga durante seis meses si es necesario.

A principios del mes pasado dijo la prensa de Nueva Orleans que Bridges había estado en aquella ciudad conferenciando con líderes obreros de Cuba y Puerto Rico, tratando así de coordinar la actitud de los empleados de muelles de dichos países con la de sus afiliados del Hawai.

"Nuestra gente del Hawai están en huelga. No están embarcando azúcar, y es nuestro propósito conseguirles el apoyo de los empleados de muelles de Cuba y Puerto Rico,", dijo Bridges. Se interpretan las revelaciones de Cintrón en el sentido de que Bridges ha aumentado su poderío en Puerto Rico, donde pudiera pedir apoyo para los hawaianos en huelga.

Exigencias Hawaianas

Exigencias Hawaianas

Exigencias Hawaianas

Los huelguistas del Hawai están pidiendo un salario mínimo de 65 centavos por hora en una semana de 40 horas, así como también otras concesiones. Los agricultores del Hawai afirmán que les costaría anualmente \$21, 000,000 acceder a esas demandas, de modo que la huelga ha venido transcurriendo y el azucar escaseando cada vez más en los Estados Unidos. Hasta ahora el salario mínimo en el Hawai era de \$0.435 la hora. La oferta de salario mínimo de \$0.50 la hora formulada por los agricultores ha sido rechazada.

A fines del mes pasado el Departamento del Trabajo de los Estados Unidos encomendó a un mediador especial que tratase de conseguir la solución del conflicto. A ello opusieron entonces los huelguistas la aseveración de que la Federación Nacional de Obreros de la Caña de Cuba les había prometido pleno apoyo moral, económico y político.

iopusieron entonces los huelguistas la aseveración de que la Federación Nacional de Obreros de la Caña de Cubal les había prometido pleno apoyo moral, económico y político.

Los lideres de la industria azucarera puertorriqueña se abstienen de todo comentario, pezo, al igual que cualquiera que haya seguido el curso de los acontecimientos, ellos saben la gran participación que Bridges ha tenido en la gran huelga maritima que estalló el primero de septiembre y no pueden menos que reconocer, dada la agresividad del liderato de Bridges, que la afiliación al organismo que éste preside de uno de los sectores de la CGT pudiera ocasionarle conflictos obreros en la Isla.

Fernos Isern Interviene

El Dr. Antonio Fernós Isern, nuevo Comisionado Residente en Wáshington, regresó a la capital federal a toda prisa para acometer los preparativos de las negociaciones de venta de la zafra del 1947. Ya previamente los representantes de los azucareros habían preparado el terreno en conferencias que sostuvieran con James Marshall, jefe de la División de Azúcar de la Administración de Producción y Mercadeo del Departamento de Agricultura; pero al llegar Fernós a la 1:30 P. M., la vispera del dia en que habían de iniciarse las negociaciones con los representantes obreros y los de los colonos, concertó una reunión general para esa noche.

En esta reunión, a la cual asistió también Mason Barr, de la División de Territorios del Departamento de lo Interior, así como los representantes de los productores, fué acordado, según informes de buena tinta, insistir en que a Puerto Rico, en cuanto concierne a la zafra del 1947, se le trate tan favorablemente como a cualquier otra región abastecedora del mercado continental.

En general, nadie crefa que las negociaciones concluirían rápidamente.

Mientras tanto, rumorábase en algunos círculos neovorquinos que la posibilidad de que se decretase el mercado libre de azúcar para el 1947 o el 1948, en caso de que los Estados Unidos no comprasen la zafra del 1947. Se diec que la caña que quede en pie, cu